
会 議 録 令和４年６月21日作成 令和８年３月末日廃棄

会議名 京都府下京警察署協議会（令和４年度第１回）

開催日 令和４年６月16日（木曜日）

時 間 午後１時30分から午後３時までの間 (90分)

場 所 京都府下京警察署 講堂、署庭

内田会長、水谷副会長、髙見委員、知公委員、井上委員、山田委員

冨江委員、和田委員、野田委員

出席者
（欠席 末廣委員、酒井委員） 計９人

署長、副署長、会計課長、警務課長、生活安全課長、地域課長、刑事課長

交通課長、警備課長、広聴相談係長 計10人

諮 問
災害警備活動について

事 項

１ 委嘱状交付式 司会 副署長

２ 署長挨拶

３ 会長挨拶

４ 協議 司会 副会長

(1) 諮問事項説明

災害警備活動について～警備課長

災害に伴う訓練、資機材等の展示

会 議 【委員】活動要領の訓練まで見せていただき、勉強になった。

内 容 地域包括支援センターの活動で、民生委員や老人福祉委員などと防

災をテーマにした地域ケア会議を行っているが、その場に出向いての

教養など対応してもらえるのか。

【警察】要請していただければ伺って対応させていただく。

【委員】先ほど見せていただいた棒と毛布を使った簡易担架は、私のような

体型でも大丈夫か。

【警察】先ほどの説明にもあったが、被救助者を乗せることで折り込んだ毛

布同士に摩擦が生まれ、強度が強くなる。限界はあるが、被救助者の

体重に応じ、運び手を増やすことにより対応は可能である。



（東日本大震災、熊本地震、熱海土砂災害における活動時の写真パネルに関

しての質問）

【委員】他府県に派遣された上での現場活動は苦労も多かったと思うが、ど

のようなことが大変であったか。

【警察】土砂災害は、足元がぬかるみ体力的にかなり消耗する。震災等、災

害派遣の場合、急遽、出動することになるため、様々なことに対応で

きるように訓練を行っている。

(2) その他

【警察】（報告）下京警察署における交番の現状と移転、建替えについて

【委員】花屋町交番の移転に関して、工事着工後、完成までの間、花屋町交

番は残るのか。

【警察】安全安心のため交番の活動は継続して行う必要がある。実際の進め

会 議 方は今後検討していくことになるが、交番の活動を継続していけるよ

内 容 うに進めていく。

【委員】七条第三小学校前の点滅信号で見守り安全活動を行っているが、速

度規制30キロのところを40～50キロで走行したり安全確認ができてい

ない車両があるため、対策を考えてもらえないか。

【警察】交通事故防止の柱として高齢者、子ども対策を捉えており、その中

で通学路対策として府警で導入した可搬式オービスは、細街路や少人

数での取締りも可能で、機器を配置したことによる速度抑止効果も期

待できることから効率良く活用して対応していく。

５ 事務連絡

令和４年度第２回下京警察署協議会は、協議事項も含めて事務局と調整

の上、決定する。

以上



第１回京都府下京警察署協議会の開催状況


